

ERV-Jahresbericht: Evangelisch, diakonisch, weltoffen - Auf diesem Fundament entsteht Zukunft

ERV-Jahresbericht: Evangelisch, diakonisch, weltoffen - Auf diesem Fundament entsteht Zukunft

Was bewegt Kirche und Diakonie in Frankfurt und Offenbach? Der neue Jahresbericht des Evangelischen Regionalverbands (ERV) gibt Antworten – bunt, berührend und nah an den Menschen. Unter dem Titel „Evangelisch – Diakonisch – Weltoffen“ nimmt der Bericht seine Leserinnen und Leser mit in die vielfältigen Arbeitsfelder des ERV.

Im Mittelpunkt dieses Jahresberichtes: das diakonische Handeln. Auf 80 Seiten erzählen Geschichten von Hoffnung und Zusammenhalt – von geflüchteten Kindern, die in einer Kunstwerkstatt aufblühen, über neue Kitas und Wohnprojekte bis hin zu Menschen, die mit Unterstützung wieder festen Boden unter den Füßen gewinnen.

Mitarbeitende, Ehrenamtliche und großzügige Spenderinnen und Spender – sie alle tragen dazu bei, dass Kirche und Diakonie lebendig und handlungsfähig bleiben. „Evangelisch, diakonisch, weltoffen – mutig, hoffnungsfroh, mitmenschlich und einladend. So verstehen wir uns. Auf diesem Fundament entsteht Zukunft“ schreiben Vorstandsvorsitzender Holger Kamlah und die beiden Geschäftsführer Markus Eisele und Thomas Speck im Jahresbericht. Eine spannende, ermutigende Lektüre.

Der ERV- Jahresbericht 2024: [herunterladen oder am Bildschirm lesen](#).